

geworden. Die Fürsprecher eines kapitalistischen und neokolonialistischen Entwicklungsweges haben immer auf das sogenannte Wirtschaftswunder in Westdeutschland hingewiesen. Heute ist es jedoch offensichtlich, daß dieses Scheinwunder zu zerfallen beginnt. Andererseits haben die aufsehenerregenden Wirtschaftserfolge der Deutschen Demokratischen Republik einen weiteren Beweis für die Überlegenheit und die universelle Gültigkeit des sozialistischen Systems erbracht und all jene ermutigt, die für einen nichtkapitalistischen Entwicklungsweg kämpfen.

Unsere Partei, die für einen solchen Weg kämpft, hat kürzlich eine Einheitsfront mit den beiden anderen antiimperialistischen und fortschrittlichen Parteien in Ceylon gebildet. Wir sind zuversichtlich, daß es nicht mehr lange währen wird, bis eine Regierung dieser Einheitsfront an die Stelle der gegenwärtigen proimperialistischen treten wird.

Unsere Partei folgt wie die Ihre der Generallinie der Beratungen der Bruderparteien von 1957 und 1960 und ist bestrebt, die Einheit und den Zusammenhalt der internationalen kommunistischen Bewegung in jeder Weise zu stärken. Eine solche Einheit ist unbedingt notwendig, um dem heroischen Kampf unserer Genossen in Vietnam wirksame Hilfe gegen die amerikanische Aggression zu erweisen. (Beifall.)

Noch einmal wünschen wir Ihrem Parteitag vollen Erfolg.

Es lebe die Freundschaft und die Solidarität zwischen unseren beiden Völkern und unseren beiden Parteien!

Es lebe der Kampf um Frieden, nationale Befreiung, Demokratie und Sozialismus!

Es lebe die Einheit der internationalen kommunistischen Bewegung!

Es lebe der Marxismus-Leninismus! (Die Delegierten erheben sich von ihren Plätzen und danken dem ceylonesischen Genossen für seine Begrüßungsworte mit lebhaftem, lang anhaltendem Beifall.)

Vorsitzender *Werner Jarowinsky*: Genossinnen und Genossen! Unseren Parteitag begrüßt jetzt ein Vertreter des Zentralkomitees der Kommunistischen Partei Portugals. (Die Anwesenden erheben sich von den Plätzen und spenden dem portugiesischen Genossen starken, lang anhaltenden Beifall.)

*Vertreter des Zentralkomitees der Kommunistischen Partei Portugals*: Werte Genossen! Im Namen des Zentralkomitees unserer Partei, der portugiesischen Kommunisten und der Arbeiterklasse Portugals übermittle ich